

# KIM

## Saat Isi Bensin, Toko dan Rumah Warga Torjek Ludes Terbakar, Begini Kronologisnya

Achmad Sarjono - [SUMENEP.KIM.WEB.ID](http://SUMENEP.KIM.WEB.ID)

Jan 9, 2022 - 17:53



SUMENEP - kebakaran hebat terjadi di dusun aeng buton, desa torjek,

kecamatan Kangayan, pulau kangean, Kabupaten Sumenep. Toko beserta rumah milik Sunaliya (40), ludes terbakar, Sabtu (8/1/2022) sekitar pukul 22.00 WIB.

Bersarkan data informasi di lokasi kejadian menyebutkan, munculnya api datangnya dari sebuah sampah yang sedang dibakar di dekat toko depan rumahnya, kemudian menyambar ke bensin.

Sumber api berasal dari tumpukan sampah yang dibakar menjalar ke toko yang menjual bensin," kata Kasi Humas Polres Sumenep AKP Widiarti S., SH kepada wartabhayangkara.com, Minggu (9/1/2022).

Akibat dari peristiwa kebakaran tersebut, isi toko dan rumah ludes terbakar. Ditaksir korban, Sunaliya (40), mengalami kerugian materi sekitar sebesar Rp 700 juta. Beruntung saat kejadian tidak ada korban jiwa.

Lebih lanjut dikatakan Widi, kebakaran itu terjadi berawal ketika korban, Sunaliya (40), sebagai pemilik toko sedang menuangkan atau memindahkan Bahan Bakar dan Minyak (BBM) jenis bensin dari drum ke dalam jergen yang diletakkan disamping toko miliknya tepatnya berada didepan rumah korban.

Bensin itu dituang oleh korban Sunaliya (40), dari drum ke sebuah jerigen dengan menggunakan selang. Saat tengah mengisi bensin, datang pembeli ke toko milik korban dengan maksud untuk membeli barang.

Selanjutnya korban Sunaliya (40), meninggalkan tempat atau selang bensin tersebut, namun tanpa disadarai bensin yang dari drum mengalir ke curigen itu tumpah dengan sendirinya hingga merembet sampai bensin mengalir ke halaman depan rumahnya," ujar Widi.

Sedangkan didepan rumahnya, kata Widi, secara kebetulan terdapat api yang digunakan membakar tumpukan sampah yang posisinya tidak jauh dengan lokasi drum yang berisi bensin.

Tak lama kemudian, bensin yang tumpah tersebut mengenai api yang membakar sampah yang ada di halaman depan rumah korban yang berdekatan dengan toko miliknya. Kemudian drum yang berisi bensin tersebut terbakar dan meledak. Tumpahan bensin yang terbakar tersebut apinya menjalar ke toko dan rumah milik korban," ungkapnya.

Ditempat kejadian, korban terkejut dan sempat meminta tolong, tapi api semakin membesar saat saat bensin dari jerigen itu tumpah.

Warga sekitar yang melihat kejadian itu, langsung berbondong - bondong saling bahu membahu menggunakan alat seadanya untuk memadamkan api, namun api terus menjalar hingga membakar segala isi rumah beserta isi toko habis terbakar," pungkasnya. (Jon)